
Pièces 4 Pièces

Superficie 109 m²

Référence 86464007

Prix 895 000 €

Eze
Appartement à vendre (06360)
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À quelques pas des plages, découvrez un appartement rare à la vente : un dernier

étage  de  109  m²  offrant  une  atmosphère  contemporaine,  baignée  de  lumière,  et

une vue mer à couper le souffle sur toute la baie d'Èze, jusqu'au Cap-Ferrat. Dès

l'entrée, un vaste espace de vie s'ouvre sur un panorama exceptionnel grâce à de

larges baies  vitrées.  Le séjour,  prolongé par  une véranda entièrement  vitrée,  crée

une véritable pièce en apesanteur,  suspendue au-dessus de la Méditerranée. Cet

espace d'exception se prête aussi bien à la détente qu'au télétravail face à la mer.

La cuisine ouverte, aux lignes ...

Just  a  few steps from the beaches,  discover  a rare apartment  for  sale:  a  109 m²

top floor  offering a contemporary atmosphere,  bathed in  light,  and a breathtaking

sea view across the entire bay of Èze, all the way to Cap-Ferrat.From the entrance,

a  vast  living  space  opens  onto  an  exceptional  panorama  thanks  to  large  bay

windows.  The  living  room,  extended  by  an  all-glass  veranda,  creates  a  truly

weightless  room,  suspended  above  the  Mediterranean.  This  exceptional  space

lends  itself  equally  well  to  relaxation  or  telecommuting  by  the  sea.The  open-plan

kitchen, with its clean, modern lines, offers ...

WALDHOF REAL ESTATE

14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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